

Personel Polsek Cihideung Laksanakan Patroli dan Pengamanan di Obyek Wisata Tee Jay Waterpark

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INFORMAN.ID

Dec 22, 2024 - 07:40



Tasikmalaya, 21 Desember 2024 – Dalam rangka mengantisipasi peningkatan aktivitas masyarakat selama libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), personel Polsek Cihideung melaksanakan patroli dan pengamanan di obyek wisata Tee Jay Waterpark yang berlokasi di Komplek Plaza Asia, Kelurahan Tuguraja, Kecamatan Cihideung, Kota Tasikmalaya.

Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu, 21 Desember 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Patroli dipimpin oleh Kapolsek Cihideung AKP Erustiana dengan dukungan personel Bripta Ricky Rendra Pratama dan Bripta Andi Sugiarto.

Tujuan dan Kegiatan Patroli

Patroli ini bertujuan untuk memantau situasi dan kondisi di obyek wisata selama masa libur Nataru, memberikan imbauan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) kepada pengunjung dan pengelola Tee Jay Waterpark dan mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan keselamatan pengunjung, serta memberikan saran untuk menyimpan barang berharga di loker yang telah disediakan.

Pengunjung juga diimbau agar selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian terdekat apabila terjadi hal-hal yang mencurigakan atau mengganggu ketertiban.

Data Pengunjung Hari Ini

Menurut laporan dari pengelola Tee Jay Waterpark, jumlah pengunjung pada hari ini tercatat sebanyak 351 orang, dengan rincian kendaraan roda dua (R2) sebanyak 49 unit dan kendaraan roda empat (R4) sebanyak 71 unit. Kapasitas maksimum obyek wisata ini adalah 6.000 orang.

Hasil Kegiatan

1. Terwujudnya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cihideung.
2. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat memberikan rasa aman kepada para pengunjung.

Kapolsek Cihideung AKP Erustiana menegaskan bahwa patroli dan pengamanan di obyek wisata akan terus dilakukan secara intensif selama periode libur Nataru untuk memastikan kenyamanan masyarakat dalam menikmati liburan.